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8 	Com a presença dos Conselheiros Carlos Alberto Redins, Maria Hermenegilda Grasselli Batitucci, 

	

9 	Justino Mameri Filho, Gláucia Rodrigues de Abreu, Décio Neves da Cunha Filho, Vitor Buaiz, Daniel 

	

10 	de Siqueira, Rodrigo Buback Covre, Larissa Rodrigues Dell'Antonio, Elda Coelho de Azevedo 

	

11 	Bussinguer, Ana Cristina Nascimento Chiaradia, Juraci Pereira, Claudia Masrouah Jamal, João 

	

12 	Florêncio de Abreu Baptista, Cecília Maria Figueira, Adauto Emmerich Oliveira, Ethel Leonor Noia 

	

13 	Maciel, Maria Edla de Oliveira Bringuente, Hernandez Carreta Pimentel, Vinicius Côgo Destefani, 

	

14 	Sérgio Ramos, Marly Almeida Saleme do Valle, Maria José Gomes e Luiz Felipe Sato, teve início a 

	

15 	reunião. Foi concedida a palavra ao conselheiro • Adauto Emmerich Oliveira que falou sobre a 

	

16 	interdição parcial do Pavilhão de Aulas Teóricas "Elefante Branco" devido a obra de ampliação do 

	

17 	prédio. O Senhor Presidente informou que já vinha há algum tempo, alertando os Chefes de 

	

18 	Departamentos sobre as obras de ampliação do prédio, que certamente ocasionariam alguns 

	

19 	transtornos para as atividades ali são desenvolvidas, tendo pedido que este assunto fosse tratado nas 

	

20 	reuniões das Câmaras Departamentais, para prevenir os docentes e solicitar compreensão e ajuda na 

	

21 	busca de alternativas; disse que vinha protelando junto a construtora, a interdição das salas de aulas, 

	

22 	até que não foi mais possível o prosseguimento da obra sem a necessidade de isolar parte do prédio; 

	

23 	informou que a partir do inicio do mês de dezembro próximo, as três salas de aulas da asa norte do 

	

24 	prédio, também serão interditadas, permanecendo apenas quatro salas em uso, as da última ampliação 

	

25 	do prédio, duas no piso inferior e duas no piso superior; informou ainda que já está providenciando 

	

26 	algumas salas para as aulas, em outros prédios, como o auditório da técnica operatória, salas de aulas 

	

27 	do Instituto de Odontologia, no pavilhão de aulas teóricas e salas nos prédios dos Departamentos 

	

28 	básicos; para agendar a utilização destas salas, solicitou que os professores ou os Chefes de 

	

29 	Departamentos informem, suas necessidades de salas, à secretaria geral do Centro; disse que a 

	

30 	previsão para conclusão da obra deverá coincidir com o inicio do próximo período letivo. 03. 

	

31 	HOMOLOGAÇÕES:  Por solicitação dos conselheiros a pauta foi invertida. 03.02. PROCESSO N° 

	

32 	059552/2008-19 — Programa de Pós-Graduação em Doenças Infecciosas — Projeto de Ensino de Pós- 

	

33 	Graduação. Com  parecer favorável da relatora, Conselheira Cecília Maria G. Figueira do 
34 Departamento de Pediatria. Homologado. 03.03. PROCESSO N° 059926/2008-98 — Roberto 

	

35 	Sarcinelli Barbosa — Departamento de Medicina Social — Solicita autorização para prestação de 

	

36 	serviço como atividade esporádica, o docente Roberto Sarcinelli Barbosa, para atuar corno 

	

37 	Coordenador do "Projeto Saúde Bucal" que será desenvolvido junto à Coordenadoria Municipal de 

	

38 	Odontologia da Prefeitura de Cariacica, por sete meses. Com  parecer favorável do relator, Conselheiro 

	

39 	Juraci Pereira do Departamento de Prótese Dentária. Homologado. 03.04. PROTOCOLADO N° 

	

40 	745596/2008-57 — Juraci Pereira — Departamento de Prótese Dentária - Relatório Final Financeiro do 

	

41 	IV Curso de Dentística. Com  parecer favorável da relatora, Conselheira Marly Almeida Saleme do 

	

42 	Valle do Departamento de Clínica Odontologia. Homologado. Nesse momento passou-se à discussão 

	

43 	do item 03.01 da pauta, que trata de abertura de Concurso Público para Professores Efetivos em vagas 

	

44 	de aposentadorias recentes, oriundas dos Departamentos de Clínica Médica (6), Morfologia (3), 

	

45 	Ciências Fisiológicas (2), Clínica Cirúrgica (1), Medicina Social (1), Medicina Especializada (1), 

	

46 	Pediatria (2) e Prótese Dentária (1). Foi concedida a palavra ao Conselheiro Décio Neves da Cunha 

	

47 	Filho que manifestou-se dizendo que acha que a discussão das vagas deveria passar inicialmente pelos 

	

48 	Colegiados dos Cursos para melhor distribuição, pois os Colegiados é que têm a dimensão de todo o 

	

49 	Curso. O Senhor Presidente informou que iniciou a discussão deste assunto no Centro, realizando, há 

	

50 	alguns meses, reuniões com os Coordenadores de Colegiados de Cursos. Em seguida o Senhor 

	

51 	Presidente informou que a administração central da UFES ainda não passou nenhuma informação 

	

52 	sobre as vagas ocupadas por professores substitutos, pois, segundo o Pró-Reitor de Administração da 

	

53 	UFES, Professor Amarílio Ferreira Neto, as informações passadas pelo Departamento de Recursos 

	

54 	Humanos à PROAD, não conferem, alegando ocorrer inconsistências. O Pró-Reitor de Administração 
55 
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7 	informou que esses dados serão divulgadas no inicio de novembro. Em seguida foi concedida a 

	

8 	palavra à conselheira Elda Coelho de Azevedo Bussinguer que manifestou-se dizendo que este é um 

	

9 	momento histórico, pois nunca houve tantos presentes à reunião do Conselho Departamental, isto 

	

10 	devido à seriedade do assunto e que os Colegiados de Curso têm um papel fundamental nessa 

	

11 	discussão. Em seguida a conselheira Elda propôs a vinda da Diretora do Departamento de Recursos 

	

12 	Humanos, do Pró-Reitor de Planejamento e do Pró-Reitor de Administração para que se possa 

	

13 	esclarecer os motivos que têm atrasado decisão sobre a ocupação de vagas docentes, utilizadas para 

	

14 	contratação de professores substitutos. Em seguida, questionou-se a aplicação do formulário de 

	

15 	indicadores docentes para essa distribuição de vagas. O Senhor Presidente manifestou-se informando 

	

16 	que, a principio, entende que, após avaliação superficial, todos os Departamentos cometeram erros no 

	

17 	preenchimento dos formulários, o que inviabiliza a utilização daquelas informações; sugeriu que para 

	

18 	a discussão destas vagas recentes, deveria haver defesa fundamentada, apresentada pelo Chefe do 

	

19 	Departamento, da necessidade ou não da manutenção da vaga em seu Departamento. Em seguida foi 

	

20 	concedida a palavra à conselheira Gláucia Rodrigues de Abreu que manifestou-se dizendo que o 

	

21 	formulário, da forma como foi apresentado, não reflete a realidade da carga de trabalho dos 

	

22 	professores. Em seguida foi concedida a palavra à conselheira Ana Cristina Nascimento Chiaradia que 

	

23 	manifestou sua preocupação com as vagas de professor substituto que seu Departamento utiliza, que 

	

24 	atualmente são emprestadas por outros Departamentos; destacou também sua preocupação com os 

	

25 	docentes provenientes da FAFABES, que de alguma forma, o Departamento de Ciências 

	

26 	Farmacêuticas precisa participar dessa discussão e que possa ser contemplado com vagas. Em seguida 

	

27 	a conselheira Ethel Leonor Noia Maciel questionou como seria feita a distribuição dessas vagas; se o 

	

28 	Departamento que fosse contemplado hoje ainda ficaria com as vagas antigas, de professor substituto. 

	

29 	O Senhor Presidente informou que por decisão do Conselho Departamental, os Departamentos que 

	

30 	têm vagas de professores substitutos, geradas antes de julho de 2007, ficariam com elas, mas, diante 

	

31 	do significativo número de vagas hoje em discussão, essa decisão deverá ser reavaliada pelo Conselho 

	

32 	Departamental, já que o ideal seria uma discussão de todas as vagas juntas, o que suavizaria os efeitos 

	

33 	decorrentes do sentimento de perda de vagas, que certamente ocorrerá com alguns Departamentos. 

	

34 	Não sendo possível concluir essa discussão sobre as vagas docentes, foi agendada reunião 

	

35 	extraordinária do Conselho Departamental para o dia 30/10/2008, para discussão das vagas de 

	

36 	professores aposentados nos últimos meses. Em seguida foi proposto pela conselheira Elda Coelho de 

	

37 	Azevedo Bussinguer que, na próxima reunião, a fala inicial seja dos Coordenadores dos Colegiados de 

	

38 	Cursos. Ficou definido que a discussão dessas vagasserá feita da seguinte forma: 1. O Coordenador do 

	

39 	Colegiado de cada curso apresenta as necessidades de vagas para o curso; 2. O chefe do Departamento 

	

40 	que gerou a vaga apresenta seus argumentos para manutenção ou não da vaga. O Senhor Presidente 

	

41 	limitou o tempo para cada fala em 05 (cinco) minutos. Em seguida foi concedida a palavra à 

	

42 	conselheira Cecília Maria Figueira Silva que solicitou ao Conselho que a discussão das 02 (duas) 

	

43 	vagas do Departamento de Pediatria ficasse para a segunda próxima reunião e não a do dia 

	

44 	30/10/2008, tendo em vista que estará participando do III Congresso Pernambucano de Pediatria, em 

	

45 	Recife-PE, o que foi aprovado pelos conselheiros. A reunião foi encerrada, e eu, Rita Cássia de Paula 

	

46 	Campos, Secretária do CCS, lavrei a presente Ata. Vitória(ES), 23/10/2008. 
47 
48 

	

49 	Carlos Alberto Redins 
50 

	

51 	Maria Hermenegilda Grasselli Batitucci 
52 

	

Si 	Justino Mameri Filho 
54 

	

55 	Gláucia Rodrigues Abreu 
56 

	

57 	Décio Neves da Cunha Filho 
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4 ATA DA DÉCIMA-PRIMEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO 
5 DEPARTAMENTAL DO CENTRO DE CIÊNCIAS DA SAÚDE, REALIZADA EM 

	

6 	16.10.2008. 
7 
8 Com a presença dos Conselheiros Carlos Alberto Redins, Maria Hermenegilda Grasselli 

	

9 	Batitucci, Gláucia Rodrigues de Abreu, Juraci Pereira, Sergio Ramos, Justino Mameri Filho, 

	

10 	Maria Edla de Oliveira Bringuente, Daniel de Siqueira, Jhoson Joaquim Gouvêa, Vitor Buaiz, 

	

11 	Décio Neves da Cunha Filho, Ethel Leonor Noia Maciel, Adauto Enunerich Oliveira e Elda 

	

12 	Coelho de Azevedo Bussinguer, teve início a reunião. 01. APROVAÇÃO DE ATA. 01.01. 
13 Ata da Décima Reunião Ordinária do Conselho Departamental do CCS, realizada em 
14 02.10.2008. Aprovada. 02. COMUNICAÇÕES: 02.01. PROTOCOLADO N° 
15 745748/2008-11 — Secretaria Administrativa da PROGRAD — Comunica que vários 

	

16 	documentos estão chegando ao Protocolo/PROGRAD sem a devida tramitação no SIE. 02.02. 
17 MEMORANDO CIRCULAR N° 20/2008-SETEL — Encaminha Relatório de Ligações 
18 Telefônicas originadas do CCS. 02.03. PROTOCOLADO N° 746781/2008-69 — 
19 Comunicando que os discentes Larissa Rodrigues Dell'Antonio e Rodrigo Buback Covre, 

	

20 	Titular e Suplente, serão os novos representantes do Centro Acadêmico de Enfermagem junto 

	

21 	ao Conselho Departamental do CCS. 02.04. MEMORANDO CIRCULAR N° 02/2008- 

	

22 	CCV/UFES — Comunica que no período de 24 a 31/10/2008 o formulário para cadastro da 

	

23 	fiscalização do Processo Seletivo UFES 2009 estará disponível no site www.ccv.ufes.br. Em 
24 seguida o Senhor Presidente informou aos conselheiros que será realizada Sessão Pública 

	

25 	Solene do Conselho Universitário no dia 17/10/2008, às 16 horas no Auditório do Centro de 

	

26 	Ciências Jurídicas e Econômicas, ocasião em que serão entregues os Títulos de "Professor 

	

27 	Emérito" aos Senhores Mario Roberto Garcia Marques, Mercedes Salaices Sanchez e Saulo 

	

28 	Ribeiro do Val e os Títulos "Jair Etiene Dessaune" aos Senhores Honorildo Honorato Moro e 
29 João Baptista Herkenhoff. O Senhor Presidente informou ainda que no o dia 27/10/2008 
30 ponto facultativo, antecipando a comemoração do dia do Servidor Público que é dia 

	

31 	28/10/2008. Informou também, sobre a publicação da Editora Abril que classificou o curso de 

	

32 	Farmácia da UFES como um dos melhores do país; nesse sentido, parabenizou os estudantes e 

	

33 	os professores do curso. 03. HOMOLOGAÇÕES: 03.01. Formulário de Indicadores de 

	

34 	Atividades Docentes. O Senhor Presidente informou aos Conselheiros que foram geradas no 

	

35 	Centro de Ciências da Saúde 14(quatorze) vagas por aposentadorias recentes e que já podem 

	

36 	ser solicitados os concursos para preenchimento das mesmas. O Senhor Presidente informou 

	

37 	também que em contato telefônico com o Professor Amarilio Ferreira Neto, Pró-Reitor de 
38 Administração comunicou que recebeu do Departamento de Recursos Humanos o 
39 levantamento sobre os professores substitutos de cada Centro e que até o dia 22/10/2008 
40 (quarta-feira) entregará o levantamento para o CCS. O Senhor Presidente informou aos 

	

41 	conselheiros que será agendada reunião extraordinária do Conselho Departamental do CCS 

	

42 	para o dia 23/10/2008 onde será abordado o assunto das vagas de aposentadorias e substitutos. 

	

43 	O Senhor Presidente questionou aos conselheiros a necessidade de se avaliar se as 

	

44 	informações obtidas através dos Formulários de Indicadores de Atividades Docentes serão 

	

45 	utilizadas para a distribuição das vagas, caso o Chefe do Departamento que gerou a vaga não 

	

46 	tenha justificativas para manter as mesmas no seu Departamento. Informou também que os 
47 Departamentos de Clínica Cirúrgica e de Patologia não entregaram o material completo, \ 
48 faltando os formulários dos docentes. Foram formadas duas Comissões para avaliar as ki 
49 informações contidas nos formulários: la. Comissão: formada pelos Chefes dos 

	

50 	Departamentos de Clínica Médica, Enfermagem, Medicina Social, Patologia, Ginecologia e 
51 
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Carlos Alberto Redins 
49 
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Maria Hermenegilda Grasselli Batitucci 
51 

	

52 	Gláucia Rodrigues de Abreu 
53 

	

54 	Juraci Pereira 
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Obstetrícia, Morfologia e Prótese Dentária. 2. Comissão: formada pelos Chefes dos 
Departamentos de Ciências Fisiológicas, Ciências Farmacêuticas, Clínica Cirúrgica, Clínica 
Odontológica, Medicina Especializada e Pediatria. 03.02. Projeto de Resolução de Professor 
Voluntário. 03.03. PROTOCOLADO N° 7461-29/2008 -44 — Departamento de Clínica 
Médica — Encaminha resultado final do Concurso de Provas e Títulos para provimento de 
01(uma) vaga para Professor Adjunto, em regime de Dedicação Exclusiva, na área de 
conhecimento de Dermatologia. 1° Lugar: Lúcia Martins Diniz. Prova Escrita: 76,6; Prova de 
Aptidão Didática: 79; Prova de Títulos: 39; Soma total dos pontos: 194,6. A candidata Sandra 
Maria Bitencourt Miranda foi desclassificada. Prova Escrita: 48,3; Prova de Aptidão Didática: 
-; Prova de Títulos: 82; Soma dos Pontos: -. Homologado. 03.04. PROTOCOLADO N° 
744922/2008-17 — Plano Individual de Trabalho - PIT dos docentes lotados no Departamento 
de Ginecologia e Obstetrícia, referente ao exercício de 2008. Com  parecer favorável da 
relatora, Conselheira Ana Cristina Nascimento Chiaradia — Departamento de Ciências 
Farmacêuticas. Homologado. 03.05. PROCESSO N° 059552/2008-19 — Programa de Pós-
Graduação em Doenças Infecciosas — Projeto de Ensino de Pós-Graduação, documento 
retirado de pauta por não ter sido entregue na Secretaria Geral do CCS em tempo hábil para 
ser incluído na reunião. 03.06. PROTOCOLADO N° 737698/2008-07 — Comunicação do 
docente Hudson Carneiro de Paula sobre fato ocorrido no Departamento de Clínica 
Odontológica em 18/08/2008; documento retirado de pauta por não ter sido entregue na 
Secretaria Geral do CCS em tempo hábil para ser incluído na reunião. 03.07. PROCESSO N° 
003454/2006-86 — Reorçamentação do Curso de Especialização em Planejamento, Gestão e 
Avaliação em Saúde Coletiva, coordenado pela docente Rita de Cássia Duarte Lima. Com  
parecer favorável da relatora, Conselheira Elda Coelho de Azevedo Bussinguer — 
Departamento de Enfermagem. Homologado. 03.08. PROTOCOLADO N° 737230/2008-12 
— Programa de Pós-Graduação em Doenças Infecciosas — Encaminha Ata que aprovou as 
mudanças no Regimento Interno do Programa de Pós-Graduação de Mestrado em Doenças 
Infecciosas; documento retirado de pauta por não ter sido entregue na Secretaria Geral do 
CCS em tempo hábil para ser incluído na reunião. 03.09. PROCESSO N° 059926/2008-98 — 
Roberto Sarcinelli Barbosa — Departamento de Medicina Social — Solicita autorização para 
atuar como Coordenador do "Projeto Saúde Bucal" na Prefeitura Municipal de Cariacica; 
documento retirado de pauta por não ter sido entregue na Secretaria Geral do CCS em tempo 
hábil para ser incluído na reunião. 03.10. PROTOCOLADO N° 745596/2008-57 — Juraci 
Pereira — Departamento de Prótese Dentária - Relatório Final Financeiro do IV Curso de 
Dentística, documento retirado de pauta por não ter sido entregue na Secretaria Geral do CCS 
em tempo hábil para ser incluído na reunião. Inclusão na pauta: 03.11. PROCESSO N° 
061457/2008-77 — Departamento de Ciências Fisiológicas — Projeto de criação do Curso de 
Pós-Graduação Lato Sensu em "Biofisica Clínica Experimental". Nada mais havendo, foi 
encerrada a reunião, e eu, Rita Cássia de Paula Campos, Secretária do Centro de Ciências da 
Saúde, lavrei a presente Ata. Vitória(ES), 16 de outubro de 2008. 	  
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3 
4 ATA DA DÉCIMA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DEPARTAMENTAL 

	

5 	DO CENTRO DE CIÊNCIAS DA SAÚDE, REALIZADA EM 02.10.2008. 
6 
7 Com a presença dos Conselheiros Carlos Alberto Redins, Maria Hermenegilda Grasselli 
8 Batitucci, Justino Mameri Filho, Ana Cristina Nascimento Chiaradia, Elda Coelho de 

	

9 	Azevedo Bussinguer, Cecília Maria Figueira, Marly Almeida Saleme do Valle, Vitor Buaiz, 
10 Cláudia Masrouah Jamal, Adauto Emmerich Oliveira, João Florêncio de Abreu Baptista, 

	

11 	Maria Edla de Oliveira Bringuente, Rodrigo Ribeiro Rodrigues, Sergio Ramos, Luiz Carlos 

	

12 	Schenberg, Gláucia Rodrigues de Abreu, Juraci Pereira e Maria José Gomes, teve início a 
13 reunião. 01. APROVAÇÃO DE ATAS: 01.01. Ata da Décima Reunião do Conselho 
14 Departamento' do CCS em conjunto com a Segunda Reunião Ordinária do Conselho de 
15 Deliberação Superior do HUCAM, realizada em 25.09.2008. Aprovada. 02. 

	

16 	COMUNICAÇÕES: 02.01. PROTOCOLADO N° 744298/2008-40 — Gabinete do Reitor — 
17 Reiteração de orientações contidas no Parecer n° 049/2005-PF/UFES, sobre atividades 

	

18 	esporádicas. O Senhor Presidente apresentou o Processo n° 052934/2008-1 l(Memorando n° 
19 162/2008-PG/UFES), onde o Conselho Universitário aprovou parecer da Comissão de 
20 Legislação e Normas daquele Conselho determinando revogação das autorizações de 

	

21 	atividades esporádicas concedidas pelo Conselho Departamental do CCS nos anos de 2006, 

	

22 	2007 e 2008. 02.02. Convite ao Prefeito Universitário Engenheiro Luiz Heleno Ferracioli 

	

23 	Nunes para esclarecimentos sobre obras. Neste momento, foram convidados para a reunião o 
24 Engenheiro Luiz Heleno Ferracioli Nunes, Prefeito Universitário, acompanhado do Senhor 

	

25 	Sávio de Castro Silva Araújo, Gerente de Obras da Prefeitura Universitária. Foi concedida a 

	

26 	palavra ao conselheiro Justino Mameri Filho que questionou sobre as obras de recuperação da 

	

27 	rede elétrica do HUCAM. O Senhor Prefeito informou que a obra da rede elétrica externa do 

	

28 	HUCAM está sendo realizada pela Prefeitura Municipal de Vitória, como contrapartida da 

	

29 	ampliação da Av. Fernando Ferrari e, a parte interna, está em fase de licitação, devendo, as 

	

30 	obras, ter inicio breve. Em seguida foi dada a palavra à conselheira Maria Hermenegilda 

	

31 	Grasselli Batitucci que informou sobre a reforma inacabada da sala de Prótese Parcial 

	

32 	Removível-PPR e Laboratório de Pesquisa do Departamento de Prótese Dentária, com vários 

	

33 	problemas. Questionou se a obra é gerenciada pela Prefeitura e se existe um fiscal para 

	

34 	acompanhamento. O Senhor Sávio informou que existe dentro da Prefeitura Universitária uma 

	

35 	Comissão, cujo presidente é ele, para fiscalização final de obras. Que para cada obra 

	

36 	gerenciada pela Prefeitura Universitária, existe um fiscal que acompanha a obra do seu inicio 

	

37 	ao fim. Em seguida foi dada palavra à conselheira Cecília Maria Figueira que falou sobre o 
38 desabamento do teto da Pediatria do HUCAM; demonstrou sua preocupação com as 

	

39 	condições de uso do prédio, uma vez que foram interrompidas as internações no setor até que 

	

40 	seja feita uma avaliação da segurança da estrutura existente e providenciada a recuperação da 

	

41 	parte que desabou; questionou se esta obra é gerenciada pela Prefeitura Universitária. O 
42 Senhor Sávio informou que várias obras do HUCAM não são gerenciadas pela Prefeitura 

	

43 	Universitária, ficando todo o processo de licitação, acompanhamento e finalização da obra 
44 sob responsabilidade de servidores do HUCAM; disse que, nestes casos, são recursos 
45 financeiros provenientes de convênios e que o HUCAM contrata sem pareticipação da 
46 Prefeitura Universitária. Em seguida o Prefeito Universitário informou que está sendo 
47 confeccionado pela Reitoria um Plano Diretor Físico dos campi da UFES, onde serão 

	

48 	previstas regras para ocupação do terreno, com acompanhamento de Comissão específica para 

	

49 	esse fim. Em seguida foi concedida a palavra ao conselheiro Adauto Emmerich Oliveira que 

	

50 	falou sobre as obras do prédio do Programa de Pós-Graduação em Atenção à Saúde Coletiva 
51 
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7 	que está quase pronto, faltando, contudo, conclusão de alguns serviços, que inviabilizam sua 

	

8 	utilização. Foi concedida a palavra ao Senhor Sávio que informou que o Engenheiro Luiz 

	

9 	Heleno Ferracioli Nunes assumiu a Prefeitura Universitária em fevereiro de 2008 e que a 

	

10 	construção deste prédio se iniciou em 2007, arrastando-se, desde então, com dificuldades, 

	

11 	correndo o risco, algumas vezes, até de suspensão das obras e devolução e perda dos recursos; 

	

12 	esclareceu que a firma ainda não recebeu todo o dinheiro contratado, devendo para isso 

	

13 	regularizar sua situação com os seus funcionários e terminar os serviços contratados; disse 

	

14 	que o pagamento das parcelas contratadas só é feito após verificação da conclusão dos 

	

15 	serviços. A conselheira Elda Coelho de Azevedo Bussinguer manifestou-se dizendo ser 

	

16 	necessária existência de instância centralizadora e fiscalizadora das obras da UFES, evitando- 

	

17 	se iniciativas isoladas, sem um controle do uso do terreno; destacou também a necessidade de 

	

18 	fiscalização das empreiteiras no cumprimento dos seus compromissos sociais com seus 

	

19 	servidores, como carteira assinada e pagamento dos salários e beneficios. O professor Luiz 

	

20 	Carlos Schenberg manifestou apoio á idéia de se ter uma sub-prefeitura no campus de 

	

21 	Maruipe com a finalidade de agilizar ações necessárias no dia a dia, considerando o tamanho 

	

22 	e a complexidade deste campus; informou que no prédio do Programa de Pós-Graduação em 

	

23 	Ciências Fisiológicas existe uma rachadura com aproximadamente 18 m de comprimento, 

	

24 	que esta em expansão e que pode estar comprometendo a estrutura e a integridade do prédio, 

	

25 	colocando em risco a segurança das pessoas que ali trabalham e estudam; informou ainda que 

	

26 	a Engenheira da Prefeitura Universitária de nome Daniella fez a vistoria e ficou de apresentar 

	

27 	um laudo técnico. Em seguida foi concedida a palavra à conselheira Ana Cristina Nascimento 

	

28 	Chiaradia que reclamou das obras que estão sendo realizadas no prédio da Farmácia, faltando 

	

29 	construção de canteiro de obras, o que tem ocasionado situações inconcebíveis dentro de um 

	

30 	campus que trabalha com ensino para formação de Muros profissionais da saúde, como 

	

31 	ausência de banheiro para os funcionários da empreiteira. O Senhor Prefeito Universitário 

	

32 	informou que após a reunião irá fazer uma visita ao prédio do Programa de Pós-Graduação em 

	

33 	Ciências Fisiológicas e à obra da Farmácia. O conselheiro Adauto Emmerich Oliveira 

	

34 	apresentou proposta de encaminhamento das questões que foram levantadas nesta reunião. O 

	

35 	Prefeito Universitário informou que fará uma agenda de trabalho para resolver as questões 

	

36 	inerentes ao campus de Maruipe. Em seguida a conselheira Elda Coelho de Azevedo 

	

37 	Bussinguer manifestou-se dizendo que as empresas que não cumprirem com os contratos 

	

38 	devem ser penalizadas, devendo ter seus nomes informados ao Conselho Regional de 

	

39 	Engenharia juntamente com os nomes dos seus sócios; sugeriu que fosse realizada uma 

	

40 	segunda rodada de discussão daqui a trinta dias e que cada Departamento do CCS poderia 

	

41 	fazer um relatório de suas dificuldades com relação a obras e reformas para discussão com os 

	

42 	gestores da Prefeitura Universitária, O Senhor Presidente disse que a sugestão da conselheira 

	

43 	Elda foi acatada e que encaminhará documento aos Departamentos solicitando informações e 

	

44 	que posteriormente agendará nova reunião com o Prefeito Universitário. O engenheiro Luiz 

	

45 	Heleno Ferracioli Nunes assumiu o compromisso de verificar cada caso citado nesta reunião e 

	

46 	colocou-se à disposição para outras reuniões que os conselheiros julgarem necessárias para 

	

47 	discussão das obras. A reunião encerrou-se às 12 horas, ficando, os assuntos restantes que 

	

48 	constam da pauta, para próxima reunião. Nada mais havendo foi encerrada a reunião e eu, 

	

49 	Rita Cássia de Paula Campos, lavrei a presente Ata. Vitória (ES), 02/10/2008. 
50 

	

51 	Carlos Alberto Redins 
52 

	

53 	Maria Hermenegilda Grasselli Batitucci 
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